

## Gemeinderat von Zürich

07.07.99

## Postulat

von Adrian Hug (CVP)  
und 6 Mitunterzeichnenden

GR Nr. 99/315

Der Stadtrat wird eingeladen, bei den geplanten Schulhauserweiterungen in Zürich-Nord die Turnhallen, wo es sinnvoll und gerechtfertigt ist, in einem Hallenformat 20m x 40m zu erstellen.

## Begründung:

In der Stadt Zürich herrscht ein grosser Mangel an grossen Hallen (1 Veranstaltungshalle und 3 Grosshallen). Insbesondere Grossfeld-Sportarten (Basketball, Unihockey, Fussball, etc.) verzeichnen bei Jugendlichen eine stete Zunahme. Erhebungen haben ergeben, dass sich die Volksschule und der Vereinssport die Belegung der Hallen zu je etwa 50 % teilen. Die Sportstättenplanung darf sich daher nicht einseitig ausschliesslich am Schulsport orientieren, sondern hat auch die Bedürfnisse des Vereinssports angemessen zu berücksichtigen. Ein Mehraufwand wird für die Stadt dadurch nicht entstehen, da für die Mehrkosten der Erstellung grösserer Hallen, die den Vereinssport-Bedürfnissen entsprechen, beim Kanton entsprechende Subventionen (Sport-Totgelder) beansprucht werden können.

Antrag auf dringliche Behandlung.